

# Recompra de acciones Elektra a minoritarios podría llegar a 4,600 mdp: Moody's Local

Por [María Luisa Aguilar](#) -diciembre 17, 2024

***La calificadora además cambió la perspectiva de la compañía de estable a negativa pues “refleja el potencial impacto sobre la liquidez de la empresa” derivado del posible desliste de sus acciones en la BMV***

Moody's Local dijo en una nota distribuida el martes que información proporcionada por Grupo Elektra indica que las posibilidades de que su Asamblea de accionistas apruebe su propuesta de deslistar sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) son altas, en una operación valuada por la calificadora en 4,600 millones de pesos (mdp).

Moody's también cambió la perspectiva de la compañía de estable a negativa, aunque refrendó la calificación de emisor a largo plazo en el grado de inversión “AA-.x”.

El cambio de perspectiva “refleja el potencial impacto sobre la liquidez de la empresa derivado de un posible desliste de sus acciones”, mencionó.

Aproximadamente el 5% de las acciones en circulación de Elektra en la bolsa de valores local podría estar en manos de accionistas minoritarios.

Moody's Local obtuvo el valor de cotización con base en la regulación aplicable que se basa en el precio ponderado por volumen de las operaciones que se hayan realizado durante los 30 días de operación de la emisora, previos al inicio de la oferta de recompra.

“Debido a las restricciones regulatorias aplicables a las entidades del segmento financiero de Elektra, los recursos para el pago de la recompra a los accionistas minoritarios provendrán del flujo de operación, así como de la caja e inversiones temporales del segmento comercial”, destacó la calificadora.

Moody's Local mencionó que el efectivo e inversiones no restringidas del segmento comercial que opera Elektra asciende a 23,219 millones de pesos.

“Adicionalmente, la compañía enfrenta potenciales contingencias derivadas de la resolución de sus litigios fiscales así como el pago de las erogaciones propias de su operación” agregó.

Elektra convocó a una Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de Accionistas para el 27 de diciembre próximo con el propósito de discutir la cancelación de la inscripción de sus acciones en el Registro Nacional de Valores y la designación de un nuevo Consejo de Administración.

De acuerdo con Moody's la reafirmación de la calificación de Elektra en los grados “AA-.x” incorpora “un alto riesgo” debido a su composición transaccional de una cartera de créditos al consumo enfocada hacia personas de ingresos medios y bajos, y de “una cartera de préstamos corporativos concentrada”.

La calificación, asignada desde el 17 de abril pasado, también tomó en cuenta los litigios fiscales que enfrenta Grupo Elektra “por un monto significativo” de aproximadamente 30,000 millones de pesos.

Lo anterior, sin considerar ni posibles cargos adicionales, o algunos conceptos determinados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) “que la compañía considera como duplicados”. La calificación en Elektra también refleja “las áreas de oportunidad de mejora en sus procesos de gobierno corporativo”.